Optimismo tras la reunión de ayer

INI y FOARSA, dispuestos a llegar a un acuerdo el lunes próximo

El INI, la direccion de Forjas y Aceros de Reinosa (FOARSA) y los UGT Metal abogaba por un sindicatos buscarán el próximo lunes la solución final al futuro de acuerdo enmarcado en la reconesta empresa, tal como se acordó ayer en la reunión celebrada en la versión de bienes de equipo sede del Instituto. El presidente de FOARSA, José Luis Alvarez, y los secretarios generales de las Federaciones del Metal de CC. OO. y UGT, Juan Ignacio Marín y Antonio Puerta, respectivamente, coincidieron que de esa reunión tiene que salir el acuerdo final, por lo que su duración es ilimitada y la intención de no levantarse de la mesa negociadora mientras no se alcance una solución.

José Luis Alvarez dijo que tras la reunión celebrada aver tarde con el director de Relaciones Industriales del INI, Miguel Cuenca, que calificó de "positiva y distendida", se han propuesto las distintas posturas.

El presidente de FOARSA se negó a concretar estos acercamientos "por razones obvias" e insistió que los nuevos contactos están supeditados a que no se produzcan movilizaciones convocadas por el comité de empresa en el entorno de la fábrica.

Alvarez reveló que la edad media de la plantilla era de 45 años (1.463 trabajadores), que en 1988, 59 empleados cumplirán los 55 años reglamentarios para acogerse a la jubilación anticipada y que las indemnizaciones por bajas incentivadas oscilan entre 3.700.000 y 5.600.000 pesetas, según categoría y antigüedad.

Marín y Puerta destacaron la

"identificación total" entre ambos sindicatos, que debe extenderse a la representación laboral de FOARSA, así como la necesidad de discutir globalmente el plan de viabilidad y no sólo los alternativas que pueden acercar capítulos de excedente laboral.

> Ambos sindicalistas coincidieron en expresar sus negativas respecto a la cuantificación del excedente laboral que, en principio, se cifra en 463 traba jadores, la necesidad de diversificar una alternativa de mecanización v oponerse a la política de segregación.

> En cuanto al grado de optimismo que ha aportado esta reunión, ambos dirigentes sindicales puntualizaron que el solo hecho de esta negociación es positivo, pero no hay nada decidido hasta que el INI presente el lunes sus conclusiones.

> Las coincidencias de Marín v Puerta sobre FOARSA se rompieron al analizar las soluciones para CENEMESA, pues mien-

EFE. Madrid tras el secretario general de eléctrico, su colega de CC. OO. apostaba por un plan industrial "coherente, del que en la actualidad se carece".

Antonio Puerta replicó que había que acabar con la dialéctica reconversión sí-reconversión no, porque "esta discusión ha llevado a 850 trabajadores de ISODEL a su casa con los contratos rescindidos", a lo que Marín contestó que "quien ha rescindido los contratos de ISO-DEL ha sido la Administración v no los sindicatos".

El presidente del comité de 'empresa de Forias, Fernando Fuente, explicó que la movilización en Reinosa responde a una doble vía: la de cada empresa v la de la comarca, ante el riesgo de desindustrialización, por lo que ellos se comprometían a paralizar las acciones de FOARSA. pero se sumarán a las de ámbito comarcal.

Iglesias: "La solución en Reinosa pasa por la lucha"

El secretario general del PCE, Gerardo Iglesias, dijo aver que la solución en Reinosa "pasa por la lucha" y que "no hay otra salida".

Forjas no acudió al Parque de Cupido para no impedir las negociaciones en Madrid

JOSEFINA OLEA, Reinosa

Dentro de los actos en demanda de la reindustrialización de la zona, convocados por los comités de empresa de Farga Casanova y CENEMESA, y a los que no acudió Forjas y Aceros por haberse iniciado con el INI un nuevo período de negociaciones, se celebró aver una concentración en el Parque de Cupido. Unas 300 personas respondieron a esta convocatoria.

Pasadas las 16,15 horas, y sin el encierro previsto para el que nadie hubiese dirigido la palabra a los concentrados, éstos comenzaron su marcha hacia la estación de ferrocarril en previsión de la llegada del tren Talgo Santander-Madrid, que debía haber hecho su entrada en Reinosa a las 16,50 horas, y que quedó detenido en la estación de Lantueno, situada a unos 10 kilómetros de Reinosa.

Los viaieros del tren Talgo fueron transbordados en otro convoy hasta Torrelavega, transportándoles a continuación en autobuses habilitados por Renfe. Alrededor de las cincoly media de la tarde quedó disuelta la concentración. Para el próximo jueves está previsto un acto similar en el Parque de Cupido.

Esta tarde, los trabajadores de CENEMESA decidirán en asamblea si se realiza

viernes en los recintos de la

Por su parte, UGT, tras las asambleas celebradas en CE-NEMESA, opina que es conveniente suspender temporalmente las movilizaciones, a la vista del compromiso adquirido por la empresa de redactar un plan de grupo que, posteriormente, negociará con los sindicatos y comité intercentros. UGT opina que una vez conocido el contenido del citado plan y ver cómo se desarrollan las negociaciones, si éstas no responden al deseo general, se plantearían nuevas movilizaciones. Los ugetistas anunciaron que no 'se oponen a las votaciones a mano alzada, siempre y cuando se garantice la libertad de voto, y dicen ser partidarios de hacer votación secreta cuando la trascendencia de los temas así lo requieran.